



# 今年も参加 49回さぬき高松まつり

## 第49回さぬき高松まつりを振り返って

8月14日、私達「さらスポーツクラブ連」は、総勢52名で「一元踊り連」に元気よく参加しました。早朝の激しい雨も杞憂に終わり、夕方には心地よい風が吹きとても気持ちのいい日となりました。ここに至る2ヶ月余りの間は、度重なる実行委員会、参加者・ボランティアの募集、練習場所の確保など私にとって思案の日々でした。市役所での説明会にも出向きましたが、その際には、他の連の方々のご理解により優先的に踊りの出発地点とコースを選ばせて頂きました。皆様方には心より感謝いたしております。そして当日、「車イス介助・飲料水・運搬」などお手伝い下さいましたボランティアの方々のおかげで私達全ての参加者が無事に楽しく踊ることができました。今回の実行委員長として非常にうれしく思っています。

みんなが集うことにより、今後も絆がより一層深まりますよう願っています。  
ご協力くださいました皆様、ありがとうございました。 実行委員長 城山とみ子

今年も無事に高松まつりを終えて嬉しく思っています。

私にとりまして高松まつりは、年1回の大きなイベントで、色々な方々との出会い又再会と、とても楽しい時間です。暑い時期の練習で、大変ですが、スタッフの思いやりある対応に癒されます。終わると、大きな達成感があります。幸せを感じます。皆様お疲れ様でした！！是非来年も！！



今年は横断幕も控えめに活躍！！

みんな揃っています



コーチ談



出発前です  
皆さんそれぞれ  
気合十分で待っ  
ています

参加者の声

夢中で踊っ  
て、少し疲れ  
たけど  
楽しかった！  
是非来年もで  
たいです。

本当に夢中で踊っていますね！  
横一列がきれいに決まっています。



ボランティアさんと事前の  
入念な打ち合わせです

美術館前で待つ時間が長かったね  
フリフリが少し長いので絡まった人もいて  
次は何か工夫を

受付は、ここ  
ですよ！  
フリフリ持っ  
た？  
金・銀・赤  
どれにする？



沿道からもあたたかい応援  
を頂きました。



# お疲れ様でした！！